
Acta 12-5-2016 
 
Assistents: Marc Montoliu, Miguel Muñoz, Carlota de la Presa,  
Miquel Debòn, Tashi Lewis, Laia Guillen,  Mohamed el Jannin, 
 
Excusats : Martí Obliols, Miriam Robles,  Dani Gómez 
Redactat: Tashi Lewis 
 
Aprovació de l’acta anterior 

S’aprova l’acta anterior.  
 
Valoración Postfiesta Primavera 
Cinema 
Fue bien 
Próxima vez  hacer previa antes de la película y después de la película comentarlo con 
algún profe (era el plan peor a final no se hizo). Falto organizarlo con más tiempo y hacer 
más difusión.  La birra a 1 euro funciono y regalando las patatas y palomitas 
Ha habido buen ambiente y a la gente le ha gustado la idea. 
Pueden ser película que no son de arquitectura, pero que tratan el ambiente arquitectónico 
de una manera muy interesante. 
 
Conferencia Gin tonics miércoles 
Fue muy bien. Falto organización previa, hacía falta confirmación con tiempo. Se tiene que 
planificar todas las actividades con más tiempo. Tener cerradas actividades con tiempo 
para hacer difusión. Poner a un responsable en cada evento de la semana para organizar 
cada actividad y tenerlo bien controlado. 
 
Comida popular Jueves 
Fue mucho mejor de lo esperado. Se apuntaron más de 50 personas. Muy buen ambiente. 
Hacia falta que la gente ayudar a  recoger al final. Más organización. Potenciar  interacción  
y Crear lazos entres estudiantes y profesores.  
 
Jueves Tarde Slack line y karaoke 
Buen ambiente. La gente lo paso bien. El mural del pasillo fue una buena actividad.  
Hay que organizarlo mejor para potenciar que vuelvan a haber conciertos. 
 
Viernes 
Se tienen que repartir responsabilidades entre toda la gente de la delegación 
Hace falta una tabla de organización que este completa con tiempo anticipado. Faltaba 
mucha gente en barra. Falta gente al montar, al servir y al desmontar.  
 
Las paradetas es un caos, la gente no limpia. La gente produce mucha basura.  
 
Equipo cabaña 
No hemos ganado más dinero y ha sido mucho desastre, hemos perdido dinero y no han 
seguido ninguna de nuestras indicaciones. No lo han organizado bien.  
 
No han desmontado el material y el tobogán del evento.  No han sido serios 
Han trabajado mucho para montarlo, pero tienen que desmontarlo. Igualmente tiene  que 
asumir sus responsabilidades.  
 
Relacion delegación con Illinois y Erasmus 
La escuela quiere quiere que nos relacionemos más con ellos. Se ha hablado con Magali 
que está encargada de relaciones internacionales 



Estaría bien hacer una welcome week. Antes de empezar clases hacer presentación 
campus. Grupos pequeños con un “tutor o padrino”.  Hacer un tour por Barcelona, por San 
Cugat.  
 
Reforzar el calendario cultura durante el curso. 
 
Combinar  también con la gente de Quatri 1 y 2 
 
Conseguir que alumnos  voluntarios se ofrezcan para ayudar a integrarse a los nuevos 
estudiantes. 
Coordinar viaje con ellos y que la gente de la delegación  y a coste mínimo 
 
Recuperar viaje anual con profes.  
 
CdE  Reunión comisión becas 
Reunión de las delegaciones de la UPC. Se hablo de los puntos a tratar para justificar 
criterios para la repartición de horas de las delegaciones. 
 
 
Junta Escuela Martes 3 mayo 9h 
Se trataron presupuesto escuela. 
Se revisa lo que se gasto el año pasado y se hace propuesta par el nuevo año.  
Un proyecto es electrificar un aula 25,000 euros.   
Esto quitaría flexibilidad a las aulas (tendría que estar cerradas). Se pueden poner más 
puntos de luz sin tener que electrificar todo el aula.  
 
Taller maquetas, habrá un nuevo encargado. Quieren que se vincule más a los estudiantes 
con el taller maquetas para que se le saque más uso.  
 
Tenemos que hacer propuesta de que es lo que queremos.  
-Mobiliario (comprar más sillas) 
 
-Construir muebles para la terraza en el taller maquetas 
 
Comisión Académica Miércoles 4 mayo  
A completar por Dani i Moha 
 
Premios camiseta 
Hay que escribirles y darles el premio 
Se podría hacer durante un EDC 
 
Copistería/CANON 
Han mejorado los precios. Se ha pedido que vendan papel, papel sulfurizado. Se verá que 
tenga mejor formación el personal. Se ha pedido para que se pueda pagar con tarjeta. 
Será más complicado porque es tema VISA. 
 
Demanda Oriol/ Fiesta otoño 2015 
Hacen falta más testigos del día del evento.  
 


